

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

2.1 Kesimpulan

Hasil penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana Holopis.com dan BeritaNasional.com membingkai berita terkait serangan Iran ke Israel menggunakan teori framing Erving Goffman. Analisis framing menunjukkan bahwa kedua media memiliki pendekatan yang berbeda dalam memberitakan peristiwa tersebut, dipengaruhi oleh agenda setting masing-masing media.

Holopis.com

Fokus pada Kemanusiaan

Holopis.com cenderung membingkai berita dengan sudut pandang kemanusiaan. Media ini sering menyoroti dampak konflik terhadap warga sipil, pelanggaran hak asasi manusia, dan krisis kemanusiaan yang terjadi. Penggunaan gambar dan video yang sensitif, serta narasi yang menekankan penderitaan manusia, memperkuat framing ini. Holopis.com berusaha untuk menunjukkan sisi kemanusiaan dari konflik dan mengajak pembaca untuk lebih peduli terhadap dampak kemanusiaan dari perang.

Penggunaan Bahasa dan Visual Oleh Holopis.com

Artikel-artikel di Holopis.com menggunakan bahasa yang emosional dan gambar-gambar yang menggugah perasaan untuk memperkuat pesan kemanusiaan.

BeritaNasional.com

Politik Luar Negeri Indonesia

BeritaNasional.com lebih cenderung membingkai berita dengan sudut pandang politik luar negeri Indonesia. Media ini sering kali menyoroti reaksi pemerintah Indonesia, kebijakan luar negeri, dan dampak konflik terhadap hubungan diplomatik Indonesia dengan negara-negara lain. BeritaNasional.com berusaha untuk memberikan konteks yang relevan bagi pembaca Indonesia tentang bagaimana konflik ini mempengaruhi posisi dan kebijakan luar negeri Indonesia. Mereka juga menekankan pentingnya netralitas dan pelaporan fakta berdasarkan sumber yang terpercaya seperti Reuters.

Frame Pembelaan Diri

BeritaNasional.com cenderung membingkai serangan Iran ke Israel sebagai tindakan pembelaan diri. Media ini menyoroti bahwa serangan tersebut merupakan respons terhadap agresi Israel, khususnya serangan terhadap konsulat Iran di Damaskus. Dengan pendekatan ini, BeritaNasional.com memberikan konteks yang menekankan bahwa tindakan Iran adalah reaksi terhadap provokasi Israel, bukan agresi tanpa alasan.

Pendekatan Netral

Meskipun menekankan aspek pembelaan diri, BeritaNasional.com berusaha untuk tetap netral dengan menekankan pada fakta dan menggunakan sumber-sumber berita internasional yang kredibel seperti Reuters. Ini menunjukkan upaya untuk memberikan laporan yang seimbang dan berbasis fakta.

Implikasi Temuan:

Kepentingan dan Fokus Berita

Perbedaan framing ini mencerminkan kepentingan dan fokus berita masing-masing media. Holopis.com lebih fokus pada dampak kemanusiaan, sedangkan BeritaNasional.com lebih menekankan pada konteks politik dan diplomatik serta justifikasi tindakan berdasarkan pembelaan diri.

Adapun hasil dari perbedaan framing, dampak framing terhadap persepsi publik, dan kebijakan editorial, peneliti dapat menyimpulkan beberapa poin penting sebagai berikut:

1. Perbedaan Framing Berita:

- **Holopis.com:** Media ini cenderung mbingkai berita dengan fokus pada aspek kemanusiaan dan pelanggaran hak asasi manusia. Berita yang disajikan oleh Holopis.com sering kali menyoroti dampak sosial dan kemanusiaan dari serangan tersebut, dengan menekankan korban sipil dan pelanggaran HAM.
- **BeritaNasional.com:** Media ini lebih sering mbingkai berita dari perspektif politik dan strategis. Berita yang disajikan oleh BeritaNasional.com cenderung menyoroti hak Iran untuk membela diri dan implikasi politik dari serangan tersebut, dengan penekanan pada analisis politik luar negeri dan kebijakan diplomatik.

2. Kebijakan Editorial dan Sumber Berita:

- Kedua media mengandalkan sumber sekunder seperti Reuters dan ilustrasi untuk memberitakan konflik ini, karena keterbatasan dalam mengirim wartawan ke lokasi konflik.
- Holopis.com lebih memilih mengangkat isu kemanusiaan sebagai headline ketika menyangkut pelanggaran HAM, sementara BeritaNasional.com fokus pada pemberitaan yang berimbang dan sesuai dengan kode etik jurnalistik.

2.2 Saran

Berdasarkan temuan penelitian ini, ada beberapa saran yang dapat diberikan untuk masing-masing media dan juga bagi pembaca:

Untuk Holopis.com:

Perluas Perspektif: Selain fokus pada aspek kemanusiaan, Holopis.com juga bisa memperluas perspektifnya dengan memasukkan analisis politik dan strategi yang lebih dalam. Hal ini dapat memberikan gambaran yang lebih lengkap tentang situasi konflik.

Penggunaan Sumber Langsung: Meskipun keterbatasan akses ke lapangan, berusaha untuk mendapatkan lebih banyak wawancara langsung atau laporan dari saksi mata dapat meningkatkan kredibilitas dan kedalaman pemberitaan.

Untuk BeritaNasional.com:

Pengayaan Konten Kemanusiaan: Meskipun fokus pada politik luar negeri penting, menambahkan elemen kemanusiaan dalam pemberitaan dapat membuat laporan lebih seimbang dan menyentuh pembaca secara emosional.

Pelaporan Mendalam: Menyediakan laporan mendalam dan analisis lebih lanjut tentang dampak jangka panjang dari konflik terhadap politik luar negeri Indonesia dan kawasan secara keseluruhan.

Untuk Pembaca:

Membaca dengan Kritis: Pembaca diharapkan untuk membaca berita dengan kritis dan mencari berbagai sumber informasi untuk mendapatkan gambaran yang lebih lengkap dan seimbang tentang peristiwa.

Memahami Framing Media: Dengan memahami bagaimana media membingkai berita, pembaca dapat lebih sadar akan potensi bias dan keberpihakan yang ada dalam pemberitaan, sehingga dapat membentuk opini yang lebih objektif dan informasi yang akurat.

